

# Michael Fehn

Mit seiner langjährigen Berufserfahrung in leitenden Positionen bei E.ON und als einer der drei Gesellschafter von Solar for Schools Bildung trägt Michael Fehn mit innovativen Strategien und unerschöpflicher Motivation maßgeblich zum Erfolg von Solar for Schools Bildung bei.



Michael Fehn begann seine berufliche Laufbahn 1986 hauptsächlich im Projektmanagement für strategische Projekte beim Bayernwerk. So übernahm Fehn 1988 das Finanz- und Projektcontrolling für das damals weltweit größte solare Wasserstoffprojekt und präsentierte es auf der Weltwasserstoffkonferenz in Moskau. Über weitere Führungspositionen im Bereich der Großanlageninvestitionen und bei Unternehmen wie der Umwelt-Energie-Technik und den Isar-Amperwerken übernahm er schließlich die Verantwortung für die tschechische Niederlassung von EON. Als CEO der EON Czech Holding baute er ab 2001 die Marktposition sukzessive zu einem der Top 10 Unternehmen in Tschechien mit über 3.000 Mitarbeitern aus und war in verschiedenen Aufsichtsräten tätig. Im Jahr 2017 erfüllte er sich einen persönlichen Lebenstraum, gründete das Unternehmen „FEHNERGIE“ und arbeitet als Business Mentor, Startup Angel und Berater mit insgesamt sechs Startups und Mentees zusammen.

Seinen Weg zur Solar for Schools Bildung gGmbH fand Fehn durch seine über 30 Jahre anhaltende Verbindung zu Matthias Schmuderer, Geschäftsführer von Solar Bildung. Als sein ehemaliger Arbeitskollege Schmuderer ihm von seiner Idee erzählte, Solarenergie anschaulich und bewegend an die nächste Generation weiterzugeben, sah Michael Fehn seine große Leidenschaft für erneuerbare Energien mit seinem Engagement als Social Entrepreneur vereint. Für Solar Bildung, heute eines seiner großen Herzensprojekte, trägt Michael Fehn als Gesellschafter, Stratege und Netzwerker zu Reichweite, Bekanntheit und Innovation bei.

Sich selbst als “Mensch der Energie” bezeichnend, stehen für Michael Fehn verschiedene Facetten von Energie im Mittelpunkt seines Lebens – zum einen alles, was mit Energiegewinnung zu tun hat, zum anderen die Energie, die er aus seinem Mentoring, Social Entrepreneurship und den zwischenmenschlichen Beziehungen zu loyalen und langjährigen Kund:innen und Partner:innen schöpft. Als FC-Bayern-Fan integriert Michael Fehn die Werte und Prinzipien des Fußballs in seine Arbeitsweise und ist damit ein emotionaler Teamplayer und kreativer Kopf, der auf eine Unternehmenskultur der Fairness und Kommunikation setzt. Getrieben von seiner Vision und als Impulsgeber arbeitet Michael Fehn mit Solar Bildung an dem Ziel, seine Begeisterung für Energie an die kommenden Generationen weiterzugeben und weitere Unterstützende für das gemeinnützige und soziale Projekt zu gewinnen.